

Tiongkok Percepat Penyempurnaan Jaringan Listrik di Pedesaan

2017-11-24 12:39:29 CRI

Selama dua tahun ini, Tiongkok terus mempercepat penyempurnaan jaringan listrik putaran baru di pedesaan. Langkah ini tak saja telah memenuhi kebutuhan listrik di pedesaan dan menciptakan tenaga pendorong baru bagi perkembangan ekonomi dan sosial di pedesaan, tapi juga telah menjadi motor penggerak yang baru dalam upaya memperbesar investasi dan mendorong pertumbuhan ekonomi nasional.

Di sejumlah provinsi di sebelah barat daya Tiongkok, semakin banyak petani yang mendapatkan manfaat dari penyempurnaan jaringan listrik di pedesaan, kini mereka tengah melangkah menuju masyarakat sejahtera yang moderat.

State Grid Corporation of China (SGCC), salah satu dari dua perusahaan listrik terbesar di Tiongkok kini telah merampungkan penyambungan tenaga listrik di 1.535.000 unit sumur pertanian di daerah dataran, sehingga semua sumur di daerah dataran telah tersambung listrik. Penyempurnaan jaringan listrik juga telah dilakukan di 66 ribu kota kecil dan desa, sementara itu, 78 ribu desa yang sebelumnya belum tersentuh listrik, kini telah terhubung dengan jaringan listrik, sehingga telah mendatangkan manfaat kepada 156 juta penduduk.

Selama dua tahun ini, penyempurnaan jaringan listrik putaran baru telah secara efektif meningkatkan rasio elektrifikasi di daerah pedesaan yang jauh dan terpencil, sehingga mendorong perkembangan ekonomi pedesaan. Juru bicara SGCC Wang Yanfang menerangkan, implementasi penyempurnaan jaringan listrik putaran baru merupakan manifestasi nyata dari keunggulan sistem sosialis yang berkarakteristik Tiongkok.

Menurut data SGCC, penyempurnaan jaringan listrik putaran baru di pedesaan selama dua tahun terakhir totalnya menyerap investasi sebesar 142,36 miliar yuan, hal ini telah mendorong investasi industri terkait dan produksinya hingga mencapai lebih dari satu triliun yuan. Boleh dikatakan, penyempurnaan jaringan listrik di pedesaan tak saja telah memperbaiki kehidupan kaum tani dan memberikan dinamika kepada ekonomi pedesaan, juga telah menjadi motor penggerak bagi pertumbuhan ekonomi nasional.